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１ 会  議  名 総務文教委員会 

 

２ 日    時 平成３０年６月２２日（金）     １１時１４分開会 

                   １１時２０分閉会 

 

３ 場    所 第１委員会室 

 

４ 出 席 委 員 大田重男委員長、濵田洋一副委員長、渡辺久治委員、 

 西田数市委員、竹原信一委員、竹原恵美委員、 

 濵之上大成委員、木下孝行委員 

 

５ 事務局職員 議事係長 牟田 昇 

 

６ 会議に付した事件 

・所管事務調査について 

         

８ 議事の経過概要  別紙のとおり 
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総務文教委員会 ６月２２日（金）                開 会 １１時１４分 

 

審査の経過概要 

 

○所管事務調査について 

大田重男委員長 

ただいまから、総務文教委員会を開会いたします。 

先の委員会で、本委員会の所管事務調査について協議いただき、福岡県の２市を日帰りで

調査を行うことといたしました。 

しかし、前回の委員会で、友好交流協定を結んでいる台湾、台南市、善化区への調査につ

いて、本日協議を行うこととなりましたので、再度協議をお願いします。 

それでは、善化区への調査について、各委員から御意見を伺います。 

木下孝行委員 

前回、日帰りという形で日にちを分けて回るという話があったんですけれども、これはま

だ確定した話ではないんですけれども、産業厚生委員会のほうが善化区の訪問に関して、来

年の任期明けに行ったほうがいいんじゃないかというような話で進んでるというのをちょっ

と聞いてるものですから、そうなればうちの委員会で無理して、向こうがそういう判断をし

たのにこちらがまた行くということも、なかなか難しくなるのじゃないかというふうに思っ

ておりますので、前回、日程を分けて何回か行くよりも、そうであれば１泊で３カ所回って

行うと。そして西田議員の今回追加された調査については、県内をまずどこか行ったほうが

いいんじゃないかというふうに私は思います。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

大田重男委員長 

今、木下委員から善化区の調査について意見がありましたけれども、それでよろしいです

か。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

それでは異議なしと認めます。 

よって、今年度の善化区への調査は行わないことに決しました。 

それでは、前回は日帰りで２カ所のみの調査ということでありましたけれども、今回、さ

っき木下委員からありましたけれども、１泊２日の行程でやりたいという希望があります。

それでよろしいですか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認めます。その行程については委員長にお任せ願いたいと思います。よろしい

ですか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

それでは調査は７月中に行いたいと思いますので、その際は連絡いたします。御協力をお

願いします。 

［発言する者あり］ 

ちょっと休憩いたします。 

 

（休憩 １１：１７～１１：２０） 
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大田重男委員長 

休憩前に引き続き委員会を再開いたします、 

以上で、総務文教委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １１時２０分） 

 

                 総務文教委員会委員長  大 田  重 男 


